

ゆいぐみだより



2022年6月
尚徳福祉会 馬橋保育園

雨の日が多くなり、いよいよ梅雨入りを迎えそうですね。雨の日には、ホールでブロックの車を走らせたり、紙飛行機を飛ばしたりして遊んでいます。また、暑い日も増えてきました。自ら衣服の調整をしたり、水分補給をしたいときは保育士に声をかける姿が見られるようになりました。そして、帰りの会や植栽など様々な活動が始まり、意欲的に取り組む姿が見られるようになりました。

今月も晴れの日には散歩に出かけ動植物に多く触れ合える機会を作っていき、雨の日にはサーキットをして体をたくさん動かせるようにして行きます。

今月の行事

- 15日(水) 幼児健診
- 16日(木) 耳鼻科健診 英語
- 21日(火) プール開き
- 23日(木) 眼科健診
- 24日(金) 避難訓練
- 28日(火) おはなし会
- 30日(木) 英語

今月のわらい

- 梅雨の時期を清潔・安全に過ごすことの大切さを知り、健康的で心地良い生活ができるようにする。
- 友だちと一緒に、水・砂・泥などの感触あそびや表現あそびを楽しむ。



なすときゅうりを育てています

先月グループごとできゅうりとなすを植えました。子どもたちが土を掘り苗を植え、水やりをしました。これからは、その日の当番が保育者と一緒に水やりをして育てていきます。そして収穫ができた野菜はクッキングで使い給食の時に食べたいと思います。また、野菜と一緒にレモンバームと言うレモンの香りがするハーブも育てています。「レモンのおいがする!」「良いにおい!」と大人気でした!



えんそく、たのしかったね!!

先月の20日に遠足に行きました。仲良しチームで手をつなぎ色々お話をしている姿や、「公園まだかな～」と、到着を楽しみにしている姿も見られました。公園に着くとグループごとにわかれ、地図を片手にクイズがある場所を探し、その場所を見つけるとみんなで解いていき正解すると地図に好きなシールを貼りました。その後、ふれあい遊びで「もうじゅうがりにいこうよ」をしました。お友だちやひまわりさんとペアを作り、元気に歌い遊んでいました。そして、お楽しみのお弁当!!「僕のお弁当には〇〇が入っているよ」「美味しいね」「どんなのが入ってるの?」など楽しそうな声が聞こえてきました。みんな美味しそうに食べていましたよ!子どもたちの笑顔が多く見られた春の遠足になりました。

遠足の準備やお弁当のご用意などご協力ありがとうございました。